

DIE RHEINPFALZ

Mittwoch, 31. Oktober 2018

Speyer: Vortrag zu Gutenberg und Reformation

Heute Abend laden das Protestantische Dekanat Speyer und der Fachausschuss für die Druckindustrie Rhein-Neckar zum Vortrag „Gutenberg und die Reformation – ein folgenreiches Bündnis“ mit dem Autor und Theologen **Thomas Berger** ein. Beginn ist um 20 Uhr in der Heiliggeistkirche (Johannesstraße). Die Erfindung des modernen Buchdrucks durch Gutenberg erwies sich laut Ankündigung als ein wesentliches Unterstützungsmoment der reformatorischen Bewegung mit der Möglichkeit, Flugblätter, Schmähschriften, Bücher und Bibelübersetzungen zu drucken und zu verbreiten. Umgekehrt profitierten die Buchdrucker von den Aktivitäten der Reformatoren. Gerade die Schaffenskraft Martin Luthers als Autor trug demnach zum Aufschwung des Druckereiwesens bei. |rhp/awac